



Aktz.: \_\_\_\_\_

AUSZUG

aus der Niederschrift über die Sitzung  
des Ortsbeirates Mainz-Lerchenberg am 09.07.2015

**Punkt 6**      **Elektronisches Informationssystem an Haltestellen (CDU)**  
**Vorlage: 1259/2015**

Der von Herrn Kilb begründete Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.

---

Zur Beglaubigung:

  
Schriftführung

I. \_\_\_\_\_  
m.d.B. um  Kenntnisnahme  
 weitere Veranlassung

II. Z.d.A. / Z.d.lfd.A. / Wvl.: \_\_\_\_\_

Mainz, 13.07.2015  
Im Auftrag:



CDU – Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg



Mainz-Lerchenberg, den 30.06.2015

Vorlage-Nr. 1259/2015

1259/2015

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 9.7.2015

**Anbringung von elektronischen Informationssystemen an allen Haltestellen auf dem Lerchenberg**

Der Ortsbeirat beschließt:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, sich für die Einführung von elektronischen Informationssystemen mit den aktuellen Abfahrtszeiten – und dadurch die frühzeitige Erkennbarkeit von Verspätungen – an allen Haltestellen auf dem Lerchenberg einzusetzen.

**Begründung:**

Die Haltestellen auf dem Lerchenberg sind nur teilweise mit einem elektronischen Informationssystem ausgestattet. Insbesondere an der Haltestelle Hebbelstraße / Bürgerhaus kommt es häufiger zu Verspätungen der Linie 68. Durch die Installation von elektronischen Informationssystemen sollen die Bürger an allen Haltestellen die Möglichkeit haben, frühzeitig die Verspätungen zu erkennen und gerade an der Hebbelstraße dadurch die Chance bekommen, zur etwas entfernt liegende Haltestelle der Linie 54 stadteinwärts wechseln zu können.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU- Fraktion  
Jörg Lohmann